

# 山梨大学学生フォーミュラ部

## 8 月中間報告書

### 支援者皆様へ

残夏の候、ますますご繁栄の事とお喜び申し上げます。このたびは、山梨大学学生フォーミュラ部の8月の中間報告をさせていただきます。

今年も8月が終わり、大会まで残すところ1週間となりました。しかし、まだ大会までにすべきことは残っています。残り僅かな時間ではありますが、悔いの残る大会にならないよう、最後まで全力を尽くします。今後も皆様の御支援・御声援よろしくお願いたします。



### 活動報告

#### ・三支部合同試走会の参加

8月4日から5日にかけて、富士スピードウェイにて行われました三支部合同試走会に参加して参りました。この試走会は、昨年までは車両製作が間に合わず見学することしかできませんでしたが、今年是一部未完成な部分があったものの、何とか参加することができ、貴重なデータを得ることができました。また、この試走会が Shingen09 にとって初めての走行となり、不安要素はたくさんありましたが、無事走り切ることができました。そして、他の参加校の車両を見ることもでき、部員達にも良い刺激となりました。





### ・ 8月29日から31日の試走会

8月29日から31日にかけて試走会を行いました。29、30日にはクリフ株式会社様の駐車場をお借りして、アライメント調整、ブレーキ試験、周回走行などを行い、31日にはレンタルカート場のAZ山梨サーキット様のコースをお借りして、ドライバーの練習やエンジンの調整などを行いました。この試走会では、主に前後タイヤの空気圧を変化させることによる車両の挙動の変化について見ました。また、走行後の破損箇所などの問題点を洗い出すこともでき、非常に有意義な試走会となりました。クリフ株式会社ならびにAZ山梨サーキットの皆様誠にありがとうございました。





## 車両製作

### ・ Shingen09 の完成

初走行をした三支部合同試走会より、残ったパーツの溶接や指摘された箇所の修正そして足回りやエンジンの調整などを行い、ついに Shingen09 がほぼ完成となりました。後は、フレームなどの塗装をし、お世話になりましたスポンサーの皆様のステッカーをボディに貼り付けて完成となります。今年の車両も、多くのスポンサー様から提供していただきましたパーツによって作られております。このことを常に考えながら、皆様のご期待に添えますよう車両製作を行ってまいりました。



## 最後に

今年の大会は弊部では3回目の大会となります。3年目になり、1年目、2年目で実現することが出来なかった大会前の走り込みがついに行うことができ、前年に比べて車両の完成度を大きく上げることができました。このことは私たちにとって大きな前進であり、来年以降の車両製作につながるものとなりました。今大会こそは全種目に参加し、良い結果を残せるよう頑張っまいます。

最後になりますが、今年もここまで来ることができたことは御支援していただきましたスポンサーの皆様のおかげであり、このような機会を与えていただきありがとうございました。そして、これからも御支援・御声援よろしくお願いたします。

山梨大学学生フォーミュラ部一同